
180702 エイヨ新宿議事録 

開催日時 7 月 2 日（月）１９：３０～ 

参加者 板垣先生、南さん、田中さん、後藤さん、和田さん、中原 

議題  

① 板垣先生より研修会などの紹介 栄養士会の HP 参照 

② 今後のエイヨの方向性 

   新食研のテーマの“見つける・繋ぐ”すらできてない気がする 

   栄養士としてどう力をつけ地を固めるか・・・せっかく色々な職場の栄養士がいるの

だから症例検討などをするべきでは 

南さんの“繋ぐ”の事例から話が深まる 

病院勤務の後藤さんは個人で訪問栄養士のことは知っているが、個人的に患者さんに教え

ていいのか、病院の名を背負っての紹介は上司の決裁など難しくどういう方法がいいのか

わからない。 

③ フォーラムの出展はどうする？ 

 病院の栄養士は何をしているのか？は表明できるが、それをどう地域とつなげるかまで

表明できるといいのにな。 

今年は、“繋げる”事例は難しいので、“栄養とは”と基本に戻っての発表でいいのではないか。 

それにより、身体には栄養は必要と認識が再認知、もしくは認知され栄養士へとつながるの

ではないか。 

次回の内容 

① フォーラムの内容決定・役割分担 

② 今後のエイヨのスケジュールと内容を具体的に決める 

 

次回開催予定 

 8 月 6 日 20 時～ ふれあい歯科ごとう 

早めに集まれれば、始めますのでご協力を！ 


